

Buntes Treiben in der Ferienbetreuung

Unter dem Motto „Viel Spaß mit Konfetti“ starteten wir in die bunt gestalteten Faschingsferien.

Wir bastelten viele bunte Sachen, wie z.B. einen großen Clown als Türdekoration, dessen Körper aus den ausgeschnittenen Handabdrücken der Ferienkinder besteht. Passend zu Fasching entstand eine Konfetti-Kanone und eine Schale aus Konfetti. Ebenso gestalteten die Kinder Faschingsmasken, einen Pappteller als Clowngesicht mit einer Luftballonnase, ein Fenstermobile aus verschiedenen großen, ausgeschnittenen Tonpapierkreisen und zum Schluss noch ein lustiges Hühnchen.

Natürlich durfte Fasching auch nicht zu kurz kommen. Am Faschingsmontag gab es Krapfen zu essen und am Faschingsdienstag durften die Kinder verkleidet kommen und unter Einhaltung der entsprechenden Abstandsregeln wurde mit Musik und verschiedenen Spielen gefeiert.

Auch in diesen Ferien war den Kindern die Zeit für das freie Spielen sehr wichtig. Hier konnten sie einfach selbst kreativ werden oder einfach auch entspannen. Wir hatten eine schöne und lustige Zeit in dieser Woche.

Die nächste Ferienbetreuung findet in den Osterferien statt. Anmeldungen hierzu können immer noch getätigt werden.

Liebe Grüße vom
Ferienbetreuungsteam

